

# *Le ministre cubain des Affaires étrangères regrette la mort d'un compatriote au Honduras*

---



La Havane, 27 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déploré mardi la mort d'un citoyen cubain dans un accident de la circulation au Honduras.

Par le biais du réseau social X, le ministre des Affaires étrangères a transmis, au nom de la nation caribéenne, ses sincères condoléances à la famille et aux proches de la victime.

Le chef de la diplomatie cubaine a informé que l'ambassade cubaine au Honduras fournit actuellement l'assistance consulaire nécessaire, et a réitéré l'engagement de Cuba en faveur d'une migration régulière, ordonnée et sûre.

La nation caribéenne a exprimé dans divers scénarios internationaux sa volonté de continuer à travailler et à coopérer avec les gouvernements de la région pour prévenir la migration irrégulière et les phénomènes qui y sont associés et qui mettent en danger la vie humaine (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348406-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-regrette-la-mort-dun-compatriote-au-honduras>



**Radio Habana Cuba**